

Search Now



DIARIO DE AYSÉN

JUMBO DE \$1.000 A 3 MIL

\$1.000
\$2.000
\$3.000

Elite

\$3.000

AHORRO: \$

PAPEL HIGH 8 UNID. 30

- PORTADA
- EDITORIAL
- REGIONALES
- NACIONALES
- SUPLEMENTOS
- COLUMNAS
- VERSIÓN PDF
- CONTACTO
- SOMOS
- EXTERNOS

HOME » REGIONALES » AUTORIDADES REGIONALES Y NACIONALES YA PARTICIPAN EN EL COMITÉ BINACIONAL DE INTEGRACIÓN AUSTRAL

Autoridades regionales y nacionales ya participan en el Comité Binacional de Integración Austral



REGIONALES

**Intendenta encabeza la delegación regional de la vigesimosexta versión del comité.*

DATE

PORTADA VIERNES 7 DE ABRIL 2017

🕒 30 Marzo, 2017

Liderados por la Intendenta Karina Acevedo Auad y el embajador de Chile en Argentina, José Antonio Viera-Gallo, la delegación de Aysén inició su

Me gusta

Tweet

participación en la presente reunión del Comité de Integración Austral, desarrollada en esta oportunidad en la ciudad argentina de El Calafate, en la provincia de Santa Cruz.

“Primero, hemos recibido una cuenta del arduo trabajo que ha tenido este comité en el tiempo. Hemos prestado principal atención a instalar el concepto de “Patagonia” para las provincias y regiones australes de Argentina y Chile. Si bien estamos comenzando, ya estamos teniendo resultados, especialmente en materias comerciales y en lo que respecta a profundizar el desarrollo del corredor bioceánico para conectar el Atlántico con el Pacífico”, afirmó Karina Acevedo.

Por su parte, el Embajador de Chile en Argentina, José Antonio Viera-Gallo resaltó la importancia de la realización de los comités de integración, puesto que invitan a resolver correctamente las diferencias y a concretar proyectos en común entre Chile y Argentina.

“Yo creo que ha sido muy auspicioso este inicio. Hemos tenido una muy buena asistencia de las autoridades regionales de cada uno de los países y de los profesionales que integran las comisiones del comité. Hay muchas tareas por delante, algunas se han ido cumpliendo y



ESTADÍSTICAS DEL SITIO

- 289.617 visitas

CLIMA

nubes rotas

otras hay que darles un nuevo impulso. Y veo con mucha esperanza de lo que aquí va a salir", sentenció el Embajador de Chile en Argentina.

En esta oportunidad, los dueños de casa de la presente reunión del comité fueron las autoridades y profesionales del Gobierno de Santa Cruz. Por esto, su Gobernadora, Alicia Kirchner, agradeció la presencia de las delegaciones chilenas y argentinas, acentuando en la necesidad de llevar a buen puerto los proyectos en común.

"Nuestro deseo es que se desarrollen proyectos concretos que aumenten nuestra integración y que se de un fortalecimiento de los que ya están progreso. La idea es fortalecer las áreas donde tengamos intereses comunes para aumentar el desarrollo regional", subrayó la Gobernadora Kirchner.

Compártelo:



Relacionado

- | | | |
|--|--|--|
| Delegación regional culmina participación en reunión del comité de | Autoridades comienzan a realizar gestiones para transportar fuselaje de avioneta | Intendente tras Comité de Integración Austral: "Estas son oportunidades de diálogo, de |
|--|--|--|

5°

Humedad: 80%

Viento: 4m/s E

Máx: 5 • Mín: -6

6°
SAB

9°
DOM

16°
LUN

6°
MAR

10°
MIÉ

Weather from OpenWeatherMap

LO QUE OTROS NO SABEN

Convención Constitucional

🕒 7 Abril, 2017

Día Internacional del Deporte

🕒 7 Abril, 2017

PASILLO CHUCHOQUERO

El diablo metió la cola

🕒 7 Abril, 2017

Problemas de Renovación Nacional

🕒 7 Abril, 2017

Las dos incógnitas del PS

🕒 7 Abril, 2017

Nuevas visitas

🕒 7 Abril, 2017

Los dichos de Guillier

🕒 6 Abril, 2017

[integración austral](#)
2 Abril, 2017
En "Regionales"

[desaparecida en 1997 fue encontrada en Argentina](#)
20 Octubre, 2016
En "Regionales"

[cooperación y destrabar obstáculos para avanzar"](#)
11 Abril, 2016
En "Regionales"

Comments

LEAVE A REPLY

Comment *

Name *

Email *

Website

SUBMIT

Search Now



REDES SOCIALES



TWITTER TWEETS

Tweets por @diariodeaysen



Diario de Aysen

@diariodeaysen

Fiscalía y Labocar: Investigan homicidio al interior de un inmueble en Coyhaique
diarioaysen.cl/sitio/2017/02/...

Fiscalía y Labocar: Inve...

*La víctima de 46 años e...
diarioaysen.cl

Insertar

Ver en Twitter

FACEBOOK FAN PAGE



Diario Aysén

Me gusta esta página

Recibir un email con los siguientes comentarios a esta entrada.
 Recibir un email con cada nueva entrada.

DATOS DE CONTACTO

21 de Mayo 410,
Coyhaique – Chile
Fonos: +56 67 2234850
E-mail:
contacto@diarioaysen.cl
publicidad@diarioaysen.cl

REDES SOCIALES



INDICADORES ECONÓMICOS

- **UF:** S/I
- **Dólar:** S/I
- **UTM:** S/I

© Diario de Aysén 2015. Desarrollado por [QD+M](#).